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REQUISIÇÃO DE NUMERÁRIO PARA VIAGEM 
RESOLUÇÃO Nº 02/2019, DE 02/07/2019 - DIÁRIAS DE VIAGENS 

Ao Assessor de Contabilidade 

Requisição nº 18/2019 - Diária nº 039 

Requisitante: ( x ) Presidente ( ) Funcionário 
Nome: Claudemir José dos Santos 
Valor: R$ 912,63 (Novecentos e doze reais e sessenta e três centavos) 
Dotação orçamentária: 33.90.14.14.00 - Diárias no País 
Origem das despesas: alimentação e hospedagem. 
Data da viagem: 17/09/2019 
Data da missão: 17/09/2019 a 19/09/2019. 
Destino: São Paulo-SP. 

Objetivo da Missão (comunicado SDG 19/2010 do Tribunal de Contas): 
Audiência no DETRAN-SP para tratar da modernização da Unidade Bastos 
que irá funcionar dentro do órgão Ganha Tempo. Audiência na Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo (ALESP) com o Deputado Estadual 
Delegado Bruno Lima, para protocolar Oficio solicitando recursos no valor 
de R$ 50.000,00 para o Baseball de Bastos, visando materiais esportivos. 
Audiência na ALESP com o Deputado Estadual Caio França, para 
protocolar Oficio solicitando recursos no valor de R$ 60.000,00 para o 
Bastos Esporte Clube. Audiência na ALESP com o Deputado Estadual 
Vinicius Camarinha, para protocolar Oficio solicitando recursos no valor 
de R$ 70.000,00 para Associação Leão de Ju ' e Bas s. Audiência na 
ALESP com o Deputado Estadual Alex a Madureira, para protocolar 
Oficio solicitando um (01) veículo do t' o VAN para o rupo de Câncer 
de Bastos-SP. Audiência no Gabinet da · rança do P ido Socialista 
Brasileiro (PSB), para tratar d untos de in eresse o município de 
Bastos-SP. 



CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS 

R Presidente Vargas 488 • CEP 17690-000 
Bairro: Centro • Cidade Bastos/SP NOTA DE EMPENHO 
Fone: (14) 3478-1601l3478-2m-3478-4099 
e-mail: contabitldade@contabindade.sp.gov.br 
http://wwwcamarabastos.sp.gov.br 

N' DO EMPENHO/TIPO RECURSO 

000607/19 Ordinári Orçamentário 

01 LEGISLATIVO 
UNIDADE ORÇAMENTARIA 

OlCA.MARA MUNICIPAL 
DOTAÇÃO N• CONTA 

01 
CREDOR 401 Claudemir José dos Santos 
ENDEREÇO FONE CIDADE UF 

Rua das Pérolas 76 Par ue Resi dencial 
LICITAÇÃO NÚMERO SOLICITAÇÃO 

3478 3148;;__,.....__~B~a~s~t ~o~s-..-___ .....__~S~P-
PRoc COMRPA VENCIMENTO 

i te 
VALOR ORCADO SALDO ANT ERIOR 

150 . 000 00 10 .130 87 
ITEM QUANT. UNID. ESPECIFICAÇAO 

2 , 0000 Concessão de Di ária entregue em 
conf ormidade com o Art . 3° , item 
II , da Resolução nº 02 , de 02 de 
julho de 2019 , ao Presidente da 
Câmara Municipal de Bastos , 
Claudemir José dos Santos para 
desl ocamento até São Paulo- SP . 

1 , 0000 Concessão de Diária entregue em 
conformidade com o Art . 5° , item 
I , da Resolução nº 02 , de 02 de 
julho de 2019, ao Presidente da 
Câmara Muni cipal d e Bastos , 
Claudemir José dos Santos , para 
deslocamento até Sã o Paulo- SP , 
no va lor de R$ 169 , 79 com o 
devido desconto conf . o F..rt . 10 

LOCAL DE ENTREGA 

91~~ 
CONTADOR (A) 

RECIBO 

16 . 09 9 
VALOR DO EMPENHO VALOR TOTAL 

912 , 63 9 . 218 24 
VALOR UNITÁRIO VALOR T OTAi. 

424 , 4800 848 , 9600 

DECLARO(AMOS) PARA OS DEVIDOS FINS. QUE RECEBEMOS A IMPORTÂNCIA DESTA GUIA DE 

PAGAMENTO CORRESPONDENTE AO ACIMA DESCRITO, E PELA QUAL OOU(AMOS) PLENA E IRREVOGÁVEL QUITAÇÃO 

BASTOS, ___ ..__ _ _ --'--- - -

CHEQUE Nº:-ª--º ~ ~ 1/:b --
BANCO-W xa êc{}.;~Cfi. ~~ 
RECURSO_· ____ _ _ _ ___ _ 

ASSINATURA / RG: 

CERTIFICO HAVER PAGO A 
IMPORTÂNCIA ACIMA MENCIONADA 

CONTADOR (A) 



CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS 

R Presidente Vargas 488 • CEP 17690-000 
Bairro: Centro• Cidade Bastos/SP NOTA DE EMPENHO 

Nº DO EMPENHO/TIPO RECURSO 

Fone: (14) 3478-160113478-2m-3478-4099 
e-mad. contab1udade@contabilidade.sp.gov.br 
http://wwwcamarabastos.sp.gov.br 000607/19 Ordinári Orçamentário 

01 LEGISLATIVO 
UNIDADE ORÇAMENTARIA 

OlCAMARA MUNICIPAL 
DOTAÇAO N• CONTA 

1 3 
CREDOR 401 Claudemir José dos Santos 
ENDEREÇO FONE CIDADE UF 

Rua das Pérolas 76 Par ue Res i dencial 3478 3148 Bastos 
LICITAÇAO NÚMERO SOLICITAÇÃO PROC COMRPA 

Oi or Limi e 
SALDO ANTERIOR 

1 50 . 000 00 10 . 1 30 87 
ITEM QUANT. UNID. ESPECIFICAÇÃO 

LOCAL DE ENTREGA 

da Resolução nº 02 , de 02 de 
julho de 2019 , ref . Requisição 
nº 15/2019 , Diá ria nº 029 , 
viagem realizada no período 
entre 27/08/2019 a 31/08/2019, 
com des tino a Brasília- Dr, no 
valor de R$ 106 , 12 . 

CONTADOR (A) 

RECIBO 

03 16 . 
VALOR DO EMPENHO 

91 2 63 9 . 218 24 
VALOR UNITÁRIO VALOR T OTAL 

63 , 6700 63 , 6700 

DECLARO(AMOS) PARA OS DEVIDOS FINS, QUE RECEBEMOS A IMPORTÂNCIA DESTA GUIA 

PAGAMENTO CORRESPONDENTE AO ACIMA DESCRITO, E PELA QUAL DOU(AMOS) PLENA E IRREVOGÁVEL QUITAÇÃO 

BASTOS, - ----'---- -'-----

RECURSO_· _ _ _ ___ _ _ _ _ _ 

ASSINATURA / RG: 

CERTIFICO HAVER PAGO A 
IMPORTÂNCIA ACIMA MENCIONADA 

CONTADOR (A) 

SP 
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PRESTAÇÃO DE CONTAS 
Requisição nº 18/2019- Diária nº 039 

Claudemir José dos Santos, Presidente da Câmara Municipal de Bastos, vem 
através do presente prestar contas relativas às despesas efetuadas com as diárias recebidas do assessor de 
contabilidade em 16/09/2019: 

ELEMENTO DA DESPESA - 33.90.14.14.00.00 - DIÁRIAS NO PAÍS 
1 NOME: 1 Claudemir José dos Santos 

.... , R_._G_._J 7 ___ 52-2-.2- 2_4 __ , .... , ____ P_re_,s_id-~-n~-eR_!- ~-âm- ar_a ___ _ FUNÇÃO 
Vide Car•o 

REMUNERAÇÃO 

1 

LOCAL PARA ONDE SE DESLOCOU 
R$ 5.330,82 São Paulo-SP 

PARTIDA CHEGADA 
DATA 17/09/2019 DATA 19/09/2019 
HORA 08:00 AM HORA 20:30PM 

MOTIVO DO DESLOCAMENTO 
Audiência no DETRAN-SP para tratar da modernização da Unidade Bastos que irá 
funcionar dentro do órgão Ganha Tempo. Audiência na Assembleia Legislativa do Estado 
de São Paulo (ALESP) com o Deputado Estadual Delegado Bruno Lima, para protocolar 
Oficio solicitando recursos no valor de R$ 50.000,00 para o Baseball de Bastos, visando 
materiais esportivos. Audiência na ALESP com o Deputado Estadual Caio França, para 
protocolar Oficio solicitando recursos no valor de R$ 60.000,00 para o Bastos Esporte 
Clube. Audiência na ALESP com o Deputado Estadual Vinicius Camarinha, para 
protocolar Oficio solicitando recursos no valor de R$ 70.000,00 para Associação Leão de 
Judá de Bastos. Audiência na ALESP com o Deputado Estadual Alex da Madureira, para 
protocolar Oficio solicitando um (01) veículo ·po para o Grupo de Câncer de 
Bastos-SP. Audiência no Gabinete da Lid ça do Parti.d Socialista Brasileiro (PSB), 
para tratar de asscmtos de interesse do m cípio de Bastos-S . 

VALOR DE DIÁRIA RECEBIDA 

DIFERENÇA A RECEBER OU A 

Sr. Presidente, a presente prestação de contas 
encontra-se regular, achando-se conforme para 
se, 7;vamento. Bastos, 20/09/2019. 

ua~ b~,51Y'l-;;;;: f~~::::t.:,.~ 

R$ 

R$ 

912,63 

0,00 

a prestação 
áiia nº 039. 
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RELATÓRIO DE VIAGEM 
(de acordo com a Resolução nº. 02/2019) 

Destino: São Paulo - SP 

Saída: dia 17 de setembro de 2019, às 8:00bs. 

Chegada: clia 19 de setembro de 2019, às 20:30hs. 

Vereador: Claudemir José dos Santos e Patrocínio Monteiro Filho, juntamente com o 
Sr. Leandro Zanelli - motorista da Câmara. 

Relatório Sucinto: 

Saímos de Bastos no dia 17 de setembro de 2019, com destino 
à cidade de São Paulo - SP visando participar de Audiências. 

No dia 18 de setembro de 2019, fomos para o DETRAN.SP -
Secretaria do Governo, para tratar da Modernização da Unidade do Detran no Município 
de Bastos que irá funcionar dentro do Ganha Tempo neste órgão (DETRAN-SEDE). 

Em seguida, estivemos na Assembleia Legislativa do Estado de 
São Paulo, em audiência com o Sr. Diego Laudano Rocha - Chefe de Gabinete do 
Deputado Estadual - Delegado Bruno Lima, onde protocolamos o oficio solicitando 
a liberação de verbas para o município de Bastos, no valor de R$ 50.000,00 a serem 
destinados para o Bastos Base Bali Clube, visando a aquisição de materiais esportivos. 

Prosseguindo, ainda na Assembleia Legislativa do Estado de São 
Paulo, estivemos em audiência com o Sr. Eliseu Rodrigues Trovão - Chefe de 
Gabinete elo Deputado Estadual- Alex de Madureira, onde protocolamos o oficio 
da Associação dos Voluntários de Combate ao Câncer de Bastos, solicitando a 
liberação de recursos financeiros a Associação de Combate ao Câncer- Anjos da Vida, 
visando a aquisição de um veículo Modelo VAN. 

No dia 19 de setembro de 2019, fomos na Assembleia 
Legislativa d ae-.~ri<.a , em audiência como Sr. Rafael Takamitsu - Chefe 

uai - Vinícius Camarinha, onde protocolamos o 
ofício ios de Combate ao Câncer de Bastos, solicitando 
a · a Associa ão de Combate ao Câncer - An' os da 

~ veículo Modelo VAN· e ofício oº. 243/2019, 
s ndo a libe a o municí iode Bastos no valor de R$ 70.000 00 
a m destinad ão Leão de Judá de Bastos. 

1 
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Em seguida, ainda na Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, 
em audiência com o Sr. Vinicius Oliveira - Chefe de Gabinete do Deputado 
Estadual- Caio França, onde protocolamos o ofício solicitando a liberação de verbas 
para o municf pio de Bastos, no valor de R$ 60.000,00 a serem destinados para o Bastos 
Esporte Clube, visando a aquisição de materiais esportivos. 

Prosseguindo, estivemos no Gab · a do PSB, para tratar 
de assuntos de interesse do município de Ba os. 

No dia 19 de 2019 ret rnamos para Bastos e 
chegamos às 20:30hs. 

2 



!!detransp SÃO.ULO 
GOVERNO DO ESTADO 
1 Seo-etaria de Governo 

DECLARAÇÃO 

Declaramos para os devidos fins que o Sr. Patrocínio Monteiro Filho 

Vereador Do Município De Bastos/SP, portador do RG. 17.527.258, compareceu 

nesta data, em razão de Reunião na Vice-presidência, para tratar da Modernização da 

Unidade do Detran de Bastos que irá funcionar dentro do Ganha Tempo neste 

órgão (DETRAN-SEDE), estando à disposição no período das 10h00 às 11h30. 

São Paulo, 18 de Setembro de 2019. 

· a A arecida Doretto 
idente 

Rua João Brícola, 32, 120 andar I CEP 01014-010 1 São Paulo, SP 
Fone: (11) 3627-7129 



Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
Gabinete do Deputado Estadual Delegado Bruno Lima 

São Paulo, 18 de setembro de 2019. 

Declaro, para os devidos fins, que os Vereadores 

Patrocínio Monteiro Filho e Claudemir José dos Santos, do Município de Bastos, 

estiveram em meu gabinete na data de hoje, para tratar de assuntos de interesse 

do Município. 

Atenciosamente, 

J) }J 
DIEGO :!.da□AN~~CHA 

Chefe de Gabinete - Deputado Delegado Bruno Lima 

Palácio 9 de Julho -Av. Pedro Álvares Cabral, 201 - lbirapuera - São Paulo - SP - 04097-900 
Gabinete do Deputado Delegado Bruno Lima - Sala: 1108 - Tel.: 11 3886-6179/6186 
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Bastos, 17 de setembro de 2019. 

Senhor Deputado, 

O Bastos Base Bali Clube foi declarado de 
Utilidade Pública Municipal através da Lei Municipal nº 1075/93, pelo 
excelente trabalho que desenvolve na sociedade bastense na área 
esportiva. 

No entanto, as vezes o referido clube, como a 
maioria das categorias esportivas bastenses, se depara constantemente com 
problemas, dentre eles de ordem financeira, dispondo de parcos recursos 
financeiros que sequer possibilitam a aquisição de equipamentos 
esportivos. Inclusive, no caso do Bastos Base Ball Clube é mantido com 
as mensalidades dos alunos e com a realização de eventos visando 
angariar fundos para a manutenção e desenvolvimento das atividades. 

E sendo de praxe que a maior preocupação de 
uma administração pública seja proporcionar aos munícipes condições de 
uma vida digna, tendo como prioridade a saúde, educação, habitação e o 
bem-estar social, que nesse último caso é a questão do esporte e lazer. 
Sendo assim, esses vereadores acreditam que o poder público municipal 
possa dar condições de manutenção do time, através do governo estadual 
ou seja, solicitando que viabilize a apresentação de emenda parlamentar 
visando a destinação de verbas para a aquisição de materiais esportivos. 

Diante do exposto, como somos conhecedores 
do empenho e competência do nobre Deputado Estadual junto ao Governo 
Estadual, e como representante legal junto a Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo, dentro de suas funções e prerrogativas, no que diz 
respeito ao atendimento das reivindicações apresentadas pelos municípios 
paulistas, seja pelo Poder Executivo como Poder Legislativo, bem como 
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pelas entidades sem fins lucrativos, dentre elas do município de Bastos; 
diante do exposto, vimos através do presente solicitar os bons ofícios de 
Vossa Excelência no sentido que viabilize a apresentação de uma 

Emenda Parlamentar iunto a Assembleia Legislativa. visando a 

inclusão no Orçamento do Estado para o exercício de 2020, ou gue 
faça gestões iunto aos órgãos competentes com o intuito de viabilizar a 
liberação de verbas para o município de Bastos, no vaJor de R$ 
50.000,00 a serem destinadas para o Bastos Base Ball Clube, visando a 
aquisição de materiais esportivos. 

Cientes de podennos contar com a vossa 
indispensável atenção, antecipamos nossos agradecimentos e renovamos 

protestos de elevada estima. 

A Sua Excelência o Senhor 
Delegado Bruno Lima 

Xtenciosamente, 

\ 

-
- 1Verea 

\ 

Clà DUJt-41J)se:::O ntos .,, 
!.OI' e ~esldénte da Câmara ,, 

/ y/ 
RECEBIDO 

GABINETE 
Delegado Bruno Lima, 

Data: :!JL1 11 

DD. Deputado Estadual na Assembleia Legislativa 

SÃO PAULO - SP 
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Bastos, 1 7 de setembro de 2019. 

Senhor Deputado, 

O Bastos Base Ball Clube foi declarado de 
Utilidade Pública Municipal através da Lei Municipal nº 1075/93, pelo 
excelente trabalho que desenvolve na sociedade bastense na área 
esportiva. 

No entanto, as vezes o referido clube, como a 
maioria das categorias esportivas bastenses, se depara constantemente com 
problemas, dentre eles de ordem financeira, dispondo de parcos recursos 
financeiros que sequer possibilitam a aquisição de equipamentos 
esportivos. Inclusive, no caso do Bastos Base Bali Clube é mantido com 
as mensalidades dos alunos e com a realização de eventos visando 
angariar fundos para a manutenção e desenvolvimento das atividades. 

E sendo de praxe que a maior preocupação de 
uma administração pública seja proporcionar aos munícipes condições de 
uma vida digna, tendo como prioridade a saúde, educação, habitação e o 
bem-estar social, que nesse último caso é a questão do esporte e lazer. 
Sendo assim, esses vereadores acreditam que o poder público municipal 
possa dar condições de manutenção do time, através do governo estadual, 
ou seja, solicitando que viabilize a apresentação de emenda parlamentar 
visando a destinação de verbas para a aquisição de materiais esportivos. 

Diante do exposto, como somos conhecedores 
do empenho e competência do nobre Deputado Estadual junto ao Governo 
Estadual, e como representante legal junto a Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo, dentro de suas funções e prerrogativas, no que diz 
respeito ao atendimento das reivindicações apresentadas pelos municípios 
paulistas, seja pelo Poder Executivo como Poder Legislativo, bem como 
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pelas entidades sem fins lucrativos, dentre elas do município de Bastos; 
diante do exposto, vimos através do presente solicitar os bons ofícios de 
Vossa Excelência no sentido que viabilize a apresentação de uma 
Emenda Parlamentar junto a Assembleia Legislativa, visando a 
inclusão no Orçamento do Estado para o exercício de 2020, ou que 
faça gestões iunto aos órgãos competentes com o intuito de viabilizar a 
liberação de verbas para o município de Bastos, no valor de R$ 
50.000,00 a serem destinadas para o Bastos Base Bali Clube, visando a 
aquisição de materiais esportivos. 

Cientes de podermos contar com a vossa 
indispensável atenção, antecipamos nossos agradecimentos e renovamos 
protestos de elevada estima. 

\ 

V 

\ 

tos 
a Câmara 

RECEBIDO 
GABINETE 

Delegado Bruno Lima 

Data: ~ / 

A Sua Excelência o Senhor Assloatura: _ ___,~........,.---

Delegado Bruno Lima 
DD. Deputado Estadual na Assembleia Legislativa 
SÃO PAULO - SP 



ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO PAULO 

ALEX JJE MADUREIRA 
Deputado Estadual 

Palácio 9 de Julho 

São Paulo, 18 de setembro de 2019. 

Venho pelo presente DECLARAR para os devidos fins de direito, que 
compareceu ao gabinete do Deputado Estadual Alex de Madureira, no dia 1 8 de 
setembro de 2019 para tratar de assuntos do interesse do município de Bastos, os 
Vereadores Patrocínio Monteiro Filho e Claudemir José dos Santos, em busca de 
beneficio para o referido município 

Atenciosamente, 

Chefe de Gabinete 



"ANJOS DA VIDA" 

Associasão dos Voluntários de Combate ao Câncer de Rastos 
CNPJ 09.010.438/0001-25 - Declarada de Utilidade Pública Munfcipal - Lei 1975107 

Fone/Fax: (14) 3478-1918 
Rua Presidente Vargas, 262 - Fundos - Centro - CEP 17690-000 - BASTO S - S ? 

Oficio n" 063/2019 
Bastos, 16 de setembro de 2 O 19 

Senhor Deputado. 

Como é do conhecimento de Vossa Excelência a Associação 
dos Voluntários de Combate ao Câncer de Bastos - Anjos da Vida, teve sua fundação no dia 20 
de· junho de 2006, sendo que foi registrada no Cartório de Registro de Imóveis, TÍtUlos e 
Documentos e Civil de Pessoa Jurídica de Tupã sob o nº 1.189 e inscrita no CNPJ sob nº 
09.010.438/0001-25; é uma associação civil, sem fins lucrativos; inclusive é decl~u-ada de 
utilidade pública municipal através da Lei Municipal nº 1975/07; e recentemente obteve a 
inscrição no SCNES sob o nº 9851305. 

Sem dúvida nenhuma, a entidade realiza um importante e árduo 
trabalho em nossa comunidade, através de seus voluntários, que trabalham jncansavehnente 
para dar condições financeiras para manter em funcionamento a entidade, e oferecer aos 
pacientes portadores da doença de câncer condições dignas, seja através de pagamento de 
consultas, exames, fornecimento de medicamentos, cestas, suplementos alimentares, :fraldas 
geriátricas; para simples esclarecimento, os recursos arrecadados com promoções ora realizadas 
pelos voluntários e as doações feitas pelos colaboradores e repasse de recursos do Projeto Sócio 
Especial é praticamente destinado para o pagamento dessas despesas e as despesas essenciais -
pagamento de luz, água e telefone: inclusive, a entidade. por não dispor de sede própria 
infelizmente paga aluguel de imóvel na área urbana, cujo pagamento do aluguel é feito graças 
aos colaboradores que contribuem mensalmente com valores que são pagos os aluguéis. 

Além di150, a Associação cumpre seus objetivos promovendo, 
de forma gratuita, a assistência social beneficente, pennanente e sem qualquer discrimiJ1ação 
de clientela, e não remunera e nem concede vantagens e benefícios por qualquer título aos 
ocupantes de cargos de Diretoria, Conselho Deliberativo e fiscal. 

Diante do exposto, venho através do presente solicitar os bons 
otíc1os de Vossa Excelência, dentro de suas prerrogativas legais. que viabilize a apresentação 
de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento do Estado - exercício de 2020 ou que envide 
esforcos iunto ao Governo do Estado de São Paulo para viabilizar a Jiberatjio de recursos 
financeiros a Associação dos Voluntários de Combate ao Câncer-Anjos da Vida, visando 
a aquisição de um veículo Modelo VAN. 

A Sua Excelência o Senhor 
Alex da Madureira 

Atençjosamente () 

'?\,w~ ) ' Lc.:,~, j",/ 
Sônia Maria Lopes 
Presidente 

DO. Deputado Estadual - Assembleia Legislativa 
SÃO PAULO~ SP 



CAIO FRANÇA 
Deputado Estadual 

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO PAULO 

Palácio 9 de Julho 

São Paulo, 19 de Setembro 2019. 

Venho pelo presente Declarar para os devidos fins de direito, que 
compareceu ao gabinete do Deputado Estadual Caio França no dia 19 de 
Setembro de 2019 para tratar de assuntos do interesse do munjcípio de Bastos, os 
vereadores Patrocínio Monteiro Filho e Claudemir José dos Santos, 
representantes da população do referido município. 

Atenciosamente, 

s Oliveira 
Chefe de Gabinete 

Deputado Crua França 

Vinicius Oliveirl 
Chefe de Gabinete 

Dep. Caio Françz 

Av. Pedro Álvares Cabral nº 201 - Sala 1028 - 1 ° andar - Ibirapuera São Paulo - Cep.: 04.097-900 
Telefone: (11) 3886.6572- 3884.6577 
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Bastos, 17 de setembro de 2019. 

Senhor Deputado, 

O Bastos Esporte Clube - BEC foi declarado 
de Utilidade Pública Municipal através da Lei Municipal nº 2.760/17, pelo 
excelente trabalho que desenvolve na sociedade bastense na área 
esportiva. Trata-se de uma entidade atuante no Município de Bastos há 40 
anos, fundada em 12 de novembro de 1978 é que vem desenvolvendo, de 
forma ininterrupta, suas atividades desportivas, social e recreativa, 
contribuindo para o engrandecimento do esporte amador em nossa 
comunidade. com uma estrutura sólida e que merece o nosso 
reconhecimento 

No entanto, as vezes o referido clube, como a 
maioria das categorias esportivas bastenses, se depara constantemente com 
problemas, dentre eles de ordem financeira, dispondo de parcos recursos 
financeiros que sequer possibilitam a aquisição de equipamentos 
esportivos. 

E sendo de praxe que a maior preocupação de 
uma administração pública seja proporcionar aos munícipes condições de 
uma vida digna, tendo como prioridade a saúde, educação, habitação e o 
bem-estar social, que nesse último caso é a questão do esporte e lazer. 
Sendo assim, esses vereadores acreditam que o poder público municipal 
possa dar condições de manutenção do time, através do governo estadual, 
ou seja, solicitando que viabilize a apresentação de emenda parlamentar 
visando a destinação de verbas para a aquisição de materiais esportivos. 

Diante do exposto, como somos conhecedores 
do empenho e competência do nobre Deputado Estadual junto ao Governo 
Estadual, e como representante legal junto a Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo, dentro de suas funções e prerrogativas, no que diz 
respeito ao atendimento das reivindicações apresentadas pelos municípios 
paulistas, seja pelo Poder Executivo como Poder Legislativo, bem como 

i l 
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pelas entidades sem fins lucrativos, dentre elas do município de Bastos; 
diante do exposto, vimos através do presente solicitar os bons ofícios de 
Vossa Excelência no sentido que viabilize a apresentação de uma 
Emenda Parlamentar iunto a Assembleia Legislativa, visando a inclusão no 
Orçamento do Estado para o exercício de 2020. ou que faça gestões junto 
aos órgãos competentes com o intuito de viabilizar a liberação de verbas 
para o município de Bastos, no valor de RS 60.000,00 a serem destinadas 
para o Bastos Esporte Clube - BEC, visando a aquisição de materiais 
esportivos. 

Cientes de podermos contar com a vossa 
indispensável atenção, antecipamos nossos agradecimentos e renovamos 
protestos de elevada estima. 

A Sua Excelência o Senhor 
Caio França 

Aten~ ame 

DD. Deputado Estadual na Assembleia Legislativa 
SÃO PAULO - SP 

nte da Câmara 



1 Ofício 

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO PAULO 
Palácio 9 de Julho 

GAB INETE DO DEPUTADO VTNlCIUS CAMARINHA 
LíDER DA BANCADA PS B 

GABNC 
Data: 19/09/2019 

DECLARAÇÃO DE COMPARECIMENTO 

Declaro para os devidos fins que os VEREADORES Patrocínio Monteiro 
Filho e Claudemir José Dos Santos do Município de Bastos estiveram nesta 
Assembleia Legislativa de São Paulo, no Gabinete do Deputado Estadual Vinicius 
Camarinha, no dia 19 de Setembro de 2019, para tratar de assuntos de interesse do 
Município. 

Onde protocolaram Ofícios e Pedidos de Emendas para as entidades. 

SINETE 

-
RAFAEL D. TAKAMITSU 

Chefe de Gabinete 

ASSEMBLÉlA LEGISLATJV A DO ESTADO DE SÃO PAULO 
Av. Pedro Álvares Cabral, 201 - Térreo - Sala Tl OI - São Pau.lo. CEP: 04097-900 

Tel: 3886-6365 - depviniciuscamarinha@al.sp.gov.br 
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"ANJOS DA YiDA" 

Associasão dos Voluntários de Combate ao Câncer de ~~sR@~ 
CNPJ 09.010.438/0001-25 - Declarada de Utllidade Pública Municipal - Lei 1975107 

Fone/Fax: (14) 3478-1918 
Rua Presidente Vargas, 262 Fundos - Centro - CEP 17690-000 - BASTOS - S? 

Oficio n" 064/2019 
Bastos, 16 de setembro de 2019 

Senhor Deputado. 

Como é do conhecimento de Vossa Excelência a Associação 
dos Vol11Dtários de Combate ao Câncer de Bastos - Anjos da Vida, teve sua fundação no dia 20 
de junho de 2006, sendo que foi registrada no Cartório de Registro de l.móveis, Títulos e 
Docwnentos e Civil de Pessoa Jurídica de Tupã sob o nº l.189 e inscrita no CNPJ sob aº 
09.010.438/0001-25; é uma associação civil, sem fins lucrativos; inclusive é dec]~ada de 
utilidade pública municipal através da Lei Municipal nº 1975/07; e recentemente obteve a 
inscrição no SCNES sob o nº 9851305. 

Sem dúvida nenhuma, a entidade realiza um importante e árduo 
trabalho em nossa comurudade, a.traves de seus voluntános, que trabalham mcansavelmente 
para dar condições financeiras para manter em funcionamento a entidade, e oferecer aos 
pacientes portadores da doença de câncer condições dignas, seja através de pagamento de 
consultas, exames, fornecimento de medicamentos, cestas, suplementos alimentares, fraldas 
geriátricas; para simples esclarecimento, os recursos arrecadados com promoções ora realizadas 
pelos voluntários e as doações feitas pelos colaboradores e repasse 'de recursos do Projeto Sócio 
Especial é praticamente destinado para o pagamento dessas despesas e as despesas essenciais -
pagamento de luz, água e telefone: inclusive, a entidade, por não dispor de sede própria 
infelizme.nte paga aluguel de imóvel na área urbana. cujo pagamento do aluguel é feito graças 
aos colaboradores que contribuem mensalmente com valores que são pagos os aluguéis. 

Além di150, a Associação cw:upre seus objetivos promovendo, 
de forma gratuita, a assistência social beneficente, permanente e sem qualquer discriminação 
de clientela, e não 1·emunera e nem concede vantagens e benefícios por qualquer título aos 
ocupantes de cargos de Diretoria, Conselho Deliberativo e fiscal 

Diante do· e:xposto, venho através do presente solicitar os bons 
oficias de Vossa Excelência, dentro de suas preffogativas legais. que viabilize a apresentação 
de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento do Estado - exercício de 2020 ou que envide 
esforços junto ao Governo do Estado de São Paulo para viabilizar a liberação de recursos 
financeiros a Associação dos Voluntários de Combate ao Câncer -Anjos da Vida, visando 
a aquisição de um veículo Modelo VAN. 

A Sua Excelência o Senhor 
Vinic.ius Camarinha 

Atenciosamente 

('\ r l 
t.~ 11,,.,Cl/ • J.,V v 

Sônia Maria Lopes 
Presidente 

DD. Deputado Estadual - Assemble-ia Legislativa 
SÃO PAULO - SP 
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Bastos, 16 de setembro de 2019. 

Ofício nº. 243/2019 

Senhor Deputado, 

Em atenção ao contido no requerimento nº. 154/2019, de 
autoria do nobre vereador Patrocínio Monteiro Filho, cuja cópia segue em ane~ ora 
aprovado por unanimidade de votos na 1611 Sessão Ordinária, realizada no dia 16 de 
setembro de 2019, respeitosamente, rogo a Vossa Excelência que viabilize a 
apresentação de uma Emenda Parlamentar iunto a Assembleia Legislativa, 
visando a inclusão no Orçamento do Estado para o exercício de 2020, ou que faça 

estões 'unto aos ór ãos com etentes com o intuito de viabilizar a libera ão de 
verbas ara o municí io de Bastos no valor de ':f • 00 00 a 
para a Associação Leão de Judá de Bastos. 

Ciente de poder 
antecipo meus agradecimentos e ren 

/ 
a vossa indispe sável atenção, 
evada estima. 

Ate~~nte, 

JJOOBrir l I\.WAT'~~-t-==-__ ___,_ /. -
~ 

tos 

Excelentíssimo Senhor 
Vinicius Camarinha 
DD. Deputado Estadual na Assembleia Legislativa do Estado 
SÃO PAULO-SP 

~F,AEL D. TAKAMITSU 
éhete de Gabinete 
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REOUERJ!\i!.IENTO Nº. 154/2019 
De J l de setembro de 2019. 

Requeiro ao Sr. Prefeito Municipal e ao Sr. Presidente da Câmara 
Municipal. na fonna regimental qne envie oficio ao §1·. Vi11kim1 ('am~.mrui - DD. 
Depumdo IEstmllual, solicitando-lhe que viabilize a apresentação de uma Emenda 
?ru:lrunentar junto a Assembleia Legislsti\•a, visando a inclusão no Orçamenio do Estado para 
o exercício de 2020. ou que faça gestões junto aos órgãos competentes. rom o iruuito de 
i,itllbi&eu: a libençilo d.e ,·erbas pam o munidpâo de Baestus, no vslor de R$ 70.000,00 
dePinruliil!!!s flOJ'a a 2quisi~o de um veiculo a ser destinad.o à Associa~o Leão de .luaiã d~ 
IH!2tit@2. 

JUSTiFICAT!VA 

A Ass~laçãv L~ Jç Jüdá. é um.a i:.ntida~ s\,;m fins liJcrath.-os. 
decfarada de Utilidade Pública .Municipal através da Lei Municipal nº 1317/97, em 1-azão de 
prestar relevantes serviços à comw.údade bastense, desenvolvendo dois projetos importantes 
81:tldo. Projeto Novoa Caminhos e o Projeto Bom Samruimno. 

O Projeto ~ovos Cammbos abriga 09 menores infratores dnrnnte o 
petiodo diurno, cujo objetivo do projeto é acompanhar esses menores com medidas sócio 
educativas através de Liberàade Assistida, e que são encaminhados pelo Poãer Jnãiciário e 
Conselho Tutelar de Bastos. 

Quanto ao Projeto &mm Samaritano, é um projeto desenvolvido 
pela própria entidade. atendendo 47 crjanças. cujas atividades desenvolvidas incluí reforço 
escohrr. futsal. aprendizado de instrumentos musicais, artesanato, culinária. entre outros. 

A referida entidade não dispõe de ~ursos nnancciros suficientes, 
necessitando, com urgência, de um veículo para a realização de ~erviços do cotidiano da 
entidadP.. como <senriços de bane-0. aquisição de mrowiais parn o füncionamento <'l outros 
,:,,.,1 v ;.,v., \.viíd a.tv::,. 

Diante do exposto, estou apresentando o requerimento solicitando ao 
nuure Deputado Estadual apresentação & Emeuda Parlaru~ntar, visando assegurai r~cu.rsos 
financeiros destinados para a aquisição de um veiculo para a Associação Leão de Juclá de 
.Bastos; ç rogo o apoio dos nobres Pares na aprovação do requerimento. 

Plenário Vereador Vicente .Mitihiro Ishikawa, 
Em 11 de setembro de 2019. 

~~ 1'f6nreiro li'illi" 
Vereador 



VINÍCIUS CAMARINHA 
Deputado Estadual 

Líder do PSB 

GABINETE DA LIDERANÇA DO PSB, 
Em 19 de Setembro de 2019. 

Memorando Lid/PSB nº 64/2019 

Venho pelo presente declarar para os devidos fins de 

direito, que compareceu no gabinete da Liderança do PSB na 

Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, no dia 19 de 

setembro de 2019 para tratar de assuntos de interesse do Município 

de Bastos, os Vereadores Patrocínio Monteiro Filho e Claudemir José 

dos Santos, representantes da população de referido município. 

Atenciosamente, 

~ ,r- ~ .s . . 
~ RO JOSÉ ttJlZ COELHO 

Assessor Chefe de Gabinete 

PfORO JOSÉ LUIZ COEUk· 
' · \ s_or Chefe de Gabinete 

Liderança do Psa 
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JÚ!llldi Cotlho de Assis 
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l'SctrCllÍIÍO 

l llil CIIIM dM Sanlol 
2' Sccretl!rio 

AJ!anto DiMdoPrado 
Vmador 

francisco P. B. Fem:lra da Silva 
Vereador 

JollliNunes 
Vereudor 

Klobcr Lopes de Smisa 
Vmado, 

Patroclnio Monto~o Filho 
Vmrulor 

Rogéno Fcmao~ 
Vmador 

YutmXimwa 
Vmador 
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